# 下京 (本) 平成 3 0 年 7 月 1 9 日 (木) No. 1

津川市立津川東中学校

No. 11

## 一端娜際業

明日から長い夏休みが始まります。三者懇談で振り返った、1学期の成果と課題をもと に、目標を立てて、取り組んでください。

約40日間の時間をどう使うのかは、自分次第です。いつもよりじっくりと時間をかけて 学習や部活動に打ち込むこともできます。また、家族や親戚の方々とも話をする機会が増え ることと思います。自分の進路を相談する事で、身近な大人の方から"生き方"を聞くことが できるチャンスです。そして、家族の手伝いや地域の活動へ参加するなど、様々な体験を通 して、自分の成長につなげて欲しいと思っています。有意義な夏休みにしてください。報告 を楽しみにしています。

終業式では、生徒指導や学校警察連絡室から夏休み中の生活に関して、『健全育成ハンド ブック』をもとに、注意喚起の話がありました。知らず知らずに犯罪やトラブルに巻き込ま れないように気をつけて過ごしてください。

- ■このたびの豪雨で被害を受けられたみなさまには、謹んでお見舞い申し上げます。 この災害で、生徒が使用している教科書や学校教材等で使えなくなってしまった ものがある場合、その対応については、関係機関と検討して対応します。その他、 災害に関連して気になることがありましたら学校(教頭)まで、ご相談ください。
- ■災害情報等については、津山市学校メールシステムの『げんぽくんメール』が、 一番早く情報を受け取れますので、登録の上、ご活用ください。

#### 生徒の笑顔があり元気な学校

#### **黎職員の笑顔があり元気な学校**

### 美作地区総合体育大会

豪雨災害の影響で開催延期になりましたが、7月10日~12日に開催されました。大会 の結果はそれぞれでしたが、粘り強く、あきらめない気持ちで取り組む姿から、たくさんの 事を学びました。(※結果等は裏面に掲載)

7月14日、15日は水泳が行われ、21日から陸上の県総体が始まります。その他の大 会も各会場(災害のため場所の変更もあります。)で、行われます。出場する人は、津山東中 の選手として"プレー一流、マナー一流"で頑張って来てください。

今後の大会の様子は、ホームページでも紹介されます。















JR 因美線の運休のため、通学用が運行されています。復旧する まで、学校の授業日には、バスが利用できます。JR 因美線利用者 の中で、希望者は教頭まで申し出てください。

<今後のバスの予定>

■8月3日と8月24日:3年生登校日

■8月6日:全員登校日



